

Envases y embalajes

ENPLAST ACOMETERÁ EN 2019 INVERSIONES MILLONARIAS EN SU PROCESO PRODUCTIVO

La empresa madrileña ENPLAST, S.A., dedicada a la fabricación de envases tanto para uso industrial, como para otros sectores –cosmética, detergentes...-, va a realizar importantes operaciones durante el presente ejercicio, tanto en el apartado de la producción, como en el de la innovación, según han descrito las fuentes de la entidad consultadas por 'P y C'.

El desembolso estimado para todo el 2019 asciende a los 3 millones de euros. "Vamos a adquirir nuevos equipos productivos que van a aumentar nuestra capacidad productiva con máquinas más rápidas, 100% eléctricas e incorporando tecnología multicapa para posibilitar el uso de materiales regenerados en coextrusión", detalla uno de los responsables de la firma.

También hay otras tareas que están realizando durante los últimos meses, como son la automatización y los sistemas de control de procesos para captura de datos en planta, dentro del proyecto Industria 4.0.

En cuanto a la investigación y la innovación, desde la compañía destacan la participación continua en proyectos LIFE de alcance europeo y proyectos CDTI, acompañados de los principales Institutos Tecnológicos españoles. "El objetivo de estos proyectos de I+D siempre está enfocado a buscar mejoras que permitan incrementar la sostenibilidad de nuestro sector", apostillan.

Entre los ejemplos de proyectos, sobresalen el proyecto para mejorar la calidad de los materiales reciclados con nueva tecnología de limpieza; y el proyecto para integración de aditivos de última generación para reducir peso de los envases.

"Esperamos que los proyectos de I+D que estamos desarrollando tengan éxito y podamos lanzar para el 2020 nuevos diseños de productos con menor peso y mejores prestaciones mecánicas. Además lanzaremos una nueva gama de productos incorporando la tecnología tricapa, que mejorará la posibilidad del uso de materiales regenerados para aquellos clientes que lo deseen incorporar en sus productos. Estamos muy focalizados en promover el uso de materiales regenerados, pues pensamos que la solución al problema del plástico y de los residuos, es la economía circular", añaden desde la dirección del grupo.

En lo referente a la evolución de las ventas, a lo largo de 2018 la facturación se incrementó un 3% respecto al curso precedente. "En 2 años hemos aumentado la cifra de negocio en un 10%", indica un directivo. Los ingresos superaron los 25 millones de euros.

Las previsiones para 2019 apuntan a un nuevo crecimiento, en esta ocasión del 5%, gracias a la mejora de la acción comercial. "Estamos creando nuevas estructuras comerciales en distintas zonas de la Península", asegura otra fuente.

ENPLAST, ubicada en la localidad de Valdemoro (Madrid), cuenta con una capacidad productiva de 210-220 millones de envases cada año entre sus dos factorías.

ENPLAST INVERTIRÁ
3 MILLONES DE € EN
2019

ADEMÁS DE
AUMENTAR SU
CAPACIDAD CON
MÁQUINAS MÁS
RÁPIDAS, ENPLAST
AUMENTARÁ EL USO
DE MATERIALES
RECICLADOS EN
COEXTRUSIÓN